

# Notlandung in Graz ging glimpflich aus: laut Rotem Kreuz keine Verletzten

Notlandung in Graz ging glimpflich aus: laut Rotem Kreuz keine Verletzten

SCHOCKMOMENT. Gestern sorgte die Notlandung einer EasyJet Maschine am Flughafen Graz für Aufsehen. Der Großeinsatz lief professionell und gut. Es wurde niemand verletzt und alle Personen konnten evakuiert werden.

Großeinsatz bei der Easyjet Maschine.

FF FELDKIRCHEN

Am gestrigen 09. Juni 2025 wurde die Rettungsleitstelle um 14:55 Uhr über eine Notlandung am Flughafen Graz informiert. An Bord der Maschine befanden sich 149 Personen. Die Maschine landete um 15:11 Uhr, woraufhin das Rote Kreuz mit 86 Einsatzkräften vor Ort war. Nach Rückmeldung des leitenden Notarztes blieben glücklicherweise alle Betroffenen unverletzt.

Der Einsatzleiter des Roten Kreuzes, Andreas Krenn, erklärte den Einsatz um 17:10 Uhr für das Rotkreuz-Team für beendet.

Krenn: "Unsere Einsatzkräfte standen binnen kürzester Zeit bereit und konnten 149 Menschen, die eine Notlandung hinter sich hatten, sicher und mit großem Einfühlungsvermögen betreuen. Ich bin stolz auf unser Team, das mit Ruhe und Professionalität für das Wohl der Passagiere gesorgt hat. Zum Glück blieben alle Betroffenen unverletzt."

Die Ursache der Rauchentwicklung an Bord, welche zur Notlandung führte, ist derzeit noch unklar.